



**Todas las Comunidades.**

*Nuestra hermana María Carmelina Rodrigues das Neves de la comunidad de Fátima (Portugal) murió en la paz del Señor, el 16 de junio 2020 a los 83 años y 62 de vida religiosa.*

*Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos (q.e.p.d.)*

Madrid 16 de junio de 2020



La hermana Carmelina Rodrigues das Neves nació en Penalobo, Sabugal, el día 19 de marzo de 1937. Recibió el bautismo en su parroquia de Penalobo el día 27 de marzo del mismo año y allí también fue confirmada el 8 de junio de 1952.

Inició su formación religiosa, el noviciado, en Tortoreos, Pontevedra, el día 24 de junio de 1956. Dos años después emitió sus votos temporales en Tortoreos y en la Casa Madre la Profesión Perpetua, el 12 de septiembre de 1963.

En Porto, casa de formación, realizó estudios, asumió el servicio de ser superiora local y en Abrantes ejerció de enfermera auxiliar.

Dedicó mucho tiempo de su peregrinación terrena a la educación de los más necesitados. ¿Quién vivió o pasó por las comunidades de Mozambique y no conserva gratos recuerdos de nuestra querida Carmelina? ¡Creo que todas nosotras...!

¡Carmelina era mujer de pocas palabras, pero de muchas y grandes acciones! De ella conservamos testimonios de vida, siempre en fidelidad a Dios y a los hermanos. Su trabajo profesional como profesora de matemáticas en Secundaria, lo ejercía con mucho empeño y dedicación; de ello son testimonio centenares y hasta miles de alumnos que pasaron por sus aulas.

Además del trabajo escolar, en sus tiempos libres, estaba siempre disponible para realizar cualquier servicio a la comunidad. Era mujer de oración, silenciosa, humilde, servicial, portadora de armonía y bienestar. Tenía gran devoción a María, Madre del Divino Pastor, y mostraba interés por todo lo que se decía con respecto al Instituto, al que ella tanto amaba.

Preparaba y ayudaba a preparar la liturgia de las Horas y la Eucaristía con mucho esmero y devoción, escogiendo siempre cantos apropiados que acompañaba con su bonita voz. Las comunidades que más se beneficiaron de la presencia y dedicación de Carmelina fueron las de Fonte Boa desde 1970 a 1986; Tete de 1986 a 1988 y Matola desde 1988 a 2008. En tierras mozambiqueñas pasó o dio lo mejor de su vida durante 38 años, en misión, al servicio del Reino.

Ya deteriorada físicamente, como consecuencia de una malaria cerebral, vino para Portugal en 2008, para tratarse, primero en Porto y posteriormente en Fátima, desde 2015.

Que el testimonio de su vida ofrecida al Señor en “Amor y Sacrificio” estimule a nuestras jóvenes a seguir su ejemplo.

Hoy, Carmelina, alabarás al Señor y te acordarás de todo el Instituto y el pueblo africano que tanto amaste en vida. Descansa en el corazón de Dios.